

## Und nochmals Termine

Für unsere Mixedmeisterschaft am Montag, den 30. September hängt im Spiellokal jetzt eine Liste aus. Gastpaare sind herzlich willkommen. Ohne Anmeldung geht aber nichts.

Ich bin auf unsere Clubmeisterschaft angesprochen worden, die ich keineswegs vergessen habe. Dass es bisher keinen Termin dafür gibt, hat seinen Grund. Anscheinend ist das Interesse an einer Clubmeisterschaft aktuell in unserem Club sehr begrenzt. Auch der bei unserer Mitgliederversammlung angeregte Festausschuss anlässlich unseres 70 jährigen Vereinsbestehens hat sich nicht konstituiert. Allein Gabi Knoll hat sich bereiterklärt. Schade, dass sie alleingelassen wurde. Wir werden anlässlich der Mixedmeisterschaft am 30. September entscheiden, ob es im November oder Dezember noch eine Clubmeisterschaft gibt. Sonst fällt sie in diesem Jahr aus. Es wäre ein Novum, aber ohne hinreichendes Interesse unserer Mitglieder werden wir keine Clubmeisterschaft anbieten.

Hinweisen möchte ich auf das Kiwanis Benefizturnier am Samstag, den 28. September um 13.30 Uhr im Fischers. Es sind noch einige wenige Plätze frei.

Das am nächsten Tag, Sonntag, den 29. September anstehende 1. Weltvogelpaar Turnier in Walsrode ist ausgebucht. Wer zu spät kommt, den bestraft das Leben...

Über das durchaus gute Abschneiden unserer Bremen I Mitglieder bei der Deutschen Meisterschaftswoche in Berlin Ende August wurde hinreichend in meiner Kolumne berichtet. Das nächste Highlight ist dann die Paarbundesliga Ende Oktober in Kassel, begleitet von der Paarregionalliga in Hamburg, für die noch Anmeldungen bis Ende September möglich sind.

Die Gruppeneinteilungen für die 3. Bundesliga sind erfolgt. Wir spielen in der Staffel B und haben nach meinem Dafürhalten eine mittelschwere Gruppe erwischt. Staffel A erscheint stärker, Staffel C schwächer besetzt. Auf jeden Fall werden wir unser Bestes geben. Gleich am ersten Spieltag Anfang Januar mit unserem Spitenpaar Leszek und Wlodek.

gez. Schoolmann  
Sportwart